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Verbale n.9 del 09-10-2009 – Consiglio Accademico

L’anno 2009 addì 09 del mese di ottobre alle ore 12,30 previa l’osservanza di tutte le
formalità previste dalle vigenti disposizioni si è riunito, presso la direzione del
Conservatorio il Consiglio Accademico.
Sono presenti: il M° Franz Albanese, Direttore, i professori Antonio Colasurdo,
Giulio Costanzo Roberto D’Angelo, Maria Enrica Liguori, Angela Palange, Maria
Trillo, Maria Grazia Zagame. Antonio Iafigliola è presente dalle ore 14. Assenti gli
studenti Palladino e Tomasso.
Provvede alla redazione del presente verbale la prof.ssa Angela Palange.
Essendo legale il numero degli intervenuti il Direttore dichiara aperta la seduta. Il
Direttore, dopo i saluti di rito, passa a discutere l’ordine del giorno:
Preliminarmente il direttore dà  lettura del verbale n.8 del 2-9-2009 che viene
approvato all’unanimità. Si precisa che il giorno 3 settembre erano assenti gli studenti
Palladino e Tomasso.

Ordine del giorno:
1) Comunicazioni del direttore
2) integrazione programmazione 2009-2010
3) piano acquisti
4) delocalizzazione aule
5) regolamenti (prestito strumenti, orchestra giovanile, didattico)
6) problematiche studenti
7) verbalizzazione sedute
8) Monte ore
9) varie ed eventuali

Discussione dei punti:
1) Comunicazioni del direttore
Il direttore illustra le problematiche sulle quali dovrà esprimersi il Consiglio:
integrazione della programmazione a seguito dei trasferimenti dei docenti; modalità
della predisposizione di un piano acquisti; decisione sulla delocalizzazione richiesta
dai sindaci di Isernia e Venafro; la necessità di emanare una serie di regolamenti, pur
provvisori; alcune questioni riguardanti gli studenti; l’approvazione dei monte-ore; la
verbalizzazione delle sedute. Non ultimo la modalità di differenzazione delle lezioni
nel corso dell’anno.

2) Integrazione Programmazione 2009-2010
Il prof. Castriota propone di sostituire Lo scoiattolo in Gamba di Rota con La
Cambiale di Matrimonio di Chailly. Il CA accoglie la proposta.
I concerti e seminari dei professori trasferiti o in aspettativa vengono depennati dalla
programmazione generale. Potranno essere accolte eventualmente nuove proposte dai
nuovi professori compatibilmente con le esigenze organizzative.
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L’inaugurazione dell’anno accademico quest’anno non si potrà celebrare per carenza
di fondi.
E’ opportuno predisporre un comitato per il prossimo anno.

3) Piano acquisti (manutenzione strumenti e accessori)
Il direttore manifesta la necessità di definire a regime un sistema di rilevazione delle
necessità ed un sistema di individuazione delle priorità.
Il CA chiede all’amministrazione di individuare una figura interna all’istituto e, ove
non fosse possibile, esterna, capace di operare una manutenzione periodica di
attrezzature e strumenti del tipo: sgabelli, panche, leggii, piccole riparazioni per
strumenti a percussione, finestre, maniglie, prese elettriche, ecc..Si chiede, altresì di
prevedere la manutenzione ordinaria per i due organi del Conservatorio per due volte
l’anno.

4) Delocalizzazione locali.
Il direttore dà lettura delle lettere inviate dai sindaci di Isernia e Venafro che invitano
il Conservatorio a dislocare aule presso i loro comuni.
Il Consiglio Accademico a maggioranza, prima di assumere decisioni in merito,
propone di istituire una commissione tecnica così composta: il sindaco o suo
delegato, il direttore o suo delegato, il direttore amministrativo o suo delegato, un
docente del Conservatorio. La commissione dovrà relazionare entro il 20 dicembre
2009 in ordine ai seguenti punti:
-potenziale utenza (eventuali insegnamenti da attivare)
-individuazione dei docenti del Conservatorio disponibili ad insegnare presso la
futura sede
-verifica dell’idoneità della sede che metterà a disposizione il Comune
-impegno economico totale a carico del Comune (strumenti, manutenzione, eventuali
ore aggiuntive docenti, condivisione costi della commissione tecnica)
-personale amministrativo e coadiutore.
Le riunioni si svolgeranno presso il Conservatorio. La commissione eleggerà al suo
interno il Presidente.
Il sindaco esprimerà al più presto proprio parere.

5) Regolamenti
La prof.ssa Liguori invierà a tutti i consiglieri la bozza dei regolamenti che
riguardano trienni (in parte già approvata), bienni, consigli di scuola e tutorato,
dipartimenti. Sarà inserito all’ODG del prossimo CA. La prof.ssa Trillo elaborerà una
bozza di testo unico contenente tutte le norme regolamentari d’Istituto. Il prof.
Costanzo elaborerà una bozza di regolamento per il prestito degli strumenti. Viene
approvato il regolamento dell’Orchestra Giovanile che costituisce parte integrante del
presente verbale.
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6) Problematiche studenti.
Viene esaminato il caso di Gennaro Continillo. Il CA esprime parere favorevole circa
l’accoglimento della richiesta. Dovrà versare € 100 per ogni anno di sospensione.
Viene esaminato il caso di Giovanni Petrone che chiede la contemporanea frequenza
a Clavicembalo e Composizione. Il CA esprime parere contrario.

7) Verbalizzazione sedute
Il CA, su proposta del prof. Costanzo decide che i verbali siano stilati a fine riunione,
pubblicati sul sito in tempi brevi e affissi all’Albo.
Il prof. Costanzo propone che la verbalizzazione sia affidata ad un assistente
amministrativo che potrà essere designato a turno dal direttore. La mozione è
respinta. Esito: 2 favorevoli, 5 contrari, 2 astenuti.

8) Monte ore
I professori dovranno a mantenere l’assetto delle 12 ore settimanali, fatto salvo
qualche limitato accorpamento per esigenze didattiche.

CLASSI Su proposta del direttore il CA delibera che l’inserimento nelle classi, in
caso di assenza di richieste, debba essere effettuato  per sorteggio.

9) Varie
Pianoforte complementare
Violino, Percussione, Sassofono: lo studente non va inserito nella classe di pianoforte
complementare dal primo anno in esperimento. Solo su proposta del professore lo
studente può essere inserito dal primo anno in esperimento nella classe di pianoforte
complementare.

Il presente verbale, stilato seduta stante, viene letto e approvato all’unanimità.

La seduta è tolta alle ore 19,35

Il Segretario verbalizzante Il Presidente del C.A.
Prof.ssa Angela Palange M° Franz Albanese


